

Liebst du mich auch?

leicht überarbeitete Version

Von reika_s

Kapitel 2:

So hier ist der nächste Teil
Viel Spaß damit

Schulhof

In der Pause hielt Yuichi Ausschau nach Pero, den er dann auch mit seinen Freunden fußballspielend entdeckte. Der Pinkhaarige setzte sich auf eine in der Nähe liegende Bank und beobachtete den Schwarzhaarigen.

//Oh wie er wieder aussieht, zum anbeißen. Diese kurzen schwarzen Haare mit dem Blaustich. Diese dunkelvioletten Augen. Ich glaube nicht, dass ich es noch lange aushalte, ihn nur anzusehen. Wie gerne würde ich ihm sagen, was ich für ihn empfinde. Aber ... was empfinde ich denn für ihn? Ist es Liebe? Ich weiß nicht.
Ich war schon mal verliebt und da hat es sich irgendwie anders angefühlt. Irgendwie stärker. Was ich aber weiß, ist das ich jedes Mal wenn ich ihn nur anschau, ich schon über ihn herfallen will.// Doch dann riss ihn die Schulglocke aus seinen Gedanken.
(sagt man das so?)

#####

Jungen Umkleidekabine

In dieser Stunde hatte sie Sport. Also gingen sie alle in die Umkleidekabinen. Pero war schon immer sehr schnell im umziehen, deshalb setzte er sich auf eine Bank und wartete auf die anderen. Und wieder viel sein Blick unbemerkt auf den Pinken.

Der war gerade dabei sein Oberteil auszuziehen. Da konnte man mal wieder sehen, was für eine tolle Figur der Junge hatte. Er hatte einen leichten Waschbrettbauch, den man bei dieser weiblichen Figur nicht erwartet hätte. Doch es passte auch irgendwie alles so zu ihm, wie es war. Er hatte einfach einen perfekten Körper und genau das dachte sich auch Pero in diesem Moment.

//Oh man dieser Körper! Wie gerne wäre ich jetzt mit ihm alleine. Wie gerne würde ich jetzt seine weiche, samtene Haut berühren.// Dann merkte er das seine Freunde schon fertig waren und zusammen mit ihnen machte er sich auf den Weg in die Halle.

Als Jin und der Pinkhaarige allein waren meinte der Blonde „Oh man. Der Typ hat dich doch tatsächlich angestarrt.“ „Wen meinst du?“ „Na deinen geliebten Pero.“ Yuichi schaute ihn nur ungläubig an und meinte dann „Willst du mich verarschen, oder was? Pero würde mich nie im Leben 'anstarren'. Du hast doch selbst gesagt, dass er 100%ig hetero ist.“

„Ja ja ich weiß, aber glaub mir ruhig, der hat dich wirklich angestarrt. Vielleicht ja auch wegen einem anderen Grund. Ich weiß nicht. Komm lass uns erst mal in die Halle gehen, sonst wird unser Lehrer noch sauer.“

#####

Schulflur

Yuichi öffnete seinen Schrank und fand eine Nachricht. Er las sie und stutzte. //Mmh wer könnte mir die Nachricht geschrieben haben?// Der Pinkhaarige ging auf das Schuldach, wie es ihm die Nachricht gesagt hatte.

Als er die Tür öffnete und sich umblickte, entdeckte er aber niemanden. //Na ja, derjenige, der was von mir will, wird schon noch kommen.// Schulterzuckend ging er weiter zum Rand des Daches und schaute nach unten, wo die anderen Schüler wie kleine Ameisen aussahen. Plötzlich hörte er wie die Tür geöffnet wurde und drehte sich um.

//Pero?!// Der Schwarzhaarige stand dort eine Weile und ging dann auf den Pinken zu. Als er vor ihm stand fragte Pero „Ich wollte dich mal fragen, ob du mir Nachhilfe in Mathe geben kannst.“ //Ah deshalb hat er mich also angestarrt.// (Wenn der wüsste *kicher*) „Klar kann ich dir helfen“ „Gut. Hast du heute Zeit?“ „Klar, kein Problem.“ „Schön. Am besten du kommst um 3 zu mir. Ist das okay?“ „Klar, is okay.“ (Armer Kerl, ist total durcheinander. Klar, klar, klar??)

„Dann bis 3“ sagte der Schwarze und ließ den Pinken mit diesen Worten allein. //Oh man. Was war das denn? Hab ich jetzt etwa ein Date mit diesem geilen Typen? – Nein, nur Nachhilfe. Trotzdem... *insichhineingrins*//

#####

Peros Haus

Als es um 3 Uhr bei Pero klingelte, wurde er leicht nervös. Er stand vor der Tür, atmete noch mal kräftig durch, und öffnete diese. Vor ihm stand der wunderschönste Junge, den er kannte. Yuichi lächelte den Schwarzhaarigen an, der ihn dann auch gleich ins Haus bat. „Geh am besten schon mal ins Wohnzimmer. Einfach immer geradeaus.“ Der Pinkhaarige ging an ihm vorbei und Pero ging in die Küche. Dort holte er was zu

trinken für Yuichi und sich.

Als er im Wohnzimmer ankam, stockte er. Der Pinkhaarige hatte ihn noch nicht gesehen, also hatte er noch ein bisschen Zeit sich ihn genauer anzusehen. Er trug ein weißes, eng anliegendes T-Shirt und eine lange, weite Hose. Sein pinkes Haar fiel ihm wie immer in die Stirn und seine Lippen waren leicht geöffnet. Er sah einfach fantastisch aus.

Als Pero sich wieder gesammelt hatte trat er ein und setzte sich neben den Pinken. Nachdem sie einige Zeit zusammen gelernt hatten, schlug der Schwarzhaarige eine Pause vor.

„Sag mal Yuichi, wie lange bist du schon schwul – wenn ich das überhaupt fragen darf.“ Yuichi schaute ihn irritiert an, antwortete jedoch „So ziemlich genau seit 3 ½ Jahren.“ „Und hattest du auch schon mal eine Freundin?“ „Klar hatte ich die. Und zwar war das Kumi.“ „Die Freundin deines Freundes?“ „Ja genau.“ „Und wie hast du gemerkt, dass du schwul bist?“

„Na ja, Männerkörper haben mich schon immer mehr fasziniert als die der Frauen. Und dann war da noch ein Junge. Jedes Mal wenn ich in seiner Nähe war, hatte ich Schmetterlinge im Bauch und jedes Mal wenn er mich berührt hat, bekam ich eine Gänsehaut. Da hab ich gemerkt, das ich mich in ihn verliebt habe.“

„Und ... hattest du schon mal einen Freund?“ „Um genau zu sein, waren es 3.“ „Dann ... hast du also schon ... Erfahrung ... mit ...“ Yuichi unterbrach ihn schnell „Sag mal warum fragst du mich das alles?“ „Weil es mich interessiert.“ „Aha ... und warum interessiert es dich?“ „Weil ...“

~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~~~~#~

So dies war dann der zweite Streich. Hoffe es hat euch ein wenig gefallen^^

Lg und viele knuddelz <3
Eure reika_s